

- ・ [] は [] 関連の会社の [] はすべて辞任した。
- ・ 前々からの約束があるので、[] で産廃の免許を取ってでも片付けたい。
- ・ [] は、今の業績からいって熱海に投資する資力はないと思われる。
- ・ 次回（早急に）[] の意向を再確認して必要な手続き等について協議する必要がある。

平成 23 年 12 月 14 日 13:25~14:35

先方：[]

当方：健福 []、[]、建設課 []、[]、[]

- ・ [] はあてにならないことが改めてよく分かった。
- ・ よって、[]、[] に依頼することはやめた。
- ・ そうは言っても法令上の責任はあくまでも [] である。
- ・ 今後の工事は [] 側で行ってもよい。
- ・ 先日 [] と面会して 40 万坪の開発計画の話をした。公園化して市や市民等に使ってほしい。
- ・ 県・市の要望を受けて法面及び廃棄物の処理を開始したいと提案があった。しかし、無制限にできるわけもないので、早々に要望を出してほしい。
- ・ 風致については書類の提出は不要と回答した。廃棄物及び土採取は後日の回答とした。

平成 24 年 1 月 6 日 現地調査 建設課発注の門扉工事が行われていた。（[]）現地は進展なし。

C-D 工区道路脇 1.0m 程度草刈がされていた。

平成 24 年 1 月 25 日 現地調査 進展なし（門扉完成）

同日 []、[] 来庁

- ・ ホンプ室手前左側で [] があると相談を受けたので、計画地付近の法規制を説明した。概要図面を用意してもらえば更に詳しいことがわかるので作成を依頼した。
- ・ 残土は熱海市（建設課）から要請があれば作業する準備があるが、未だ連絡がない。せっかく [] が作業すると言っているのに、気が変わらないうちに早く依頼したほうがいいのではないのか。オペレーター契約の準備もできている。（当然 [] 関係者ではない。）
- ・ 雨が少ないいい時期なので、当方より建設課に要請すると回答した。
- ・ 健福より昨日 FAX で回答があったが…、納得できる内容ではない。

平成 24 年 2 月 3 日 []、[]、[]、[] 寺院計画で来庁

赤井谷作業について [] に再度依頼した。その結果 6 月を目処に完了を考えている。詳細は [] 任せているので、協議するよう回答を得る。

平成 24 年 3 月 6 日 [] 別件で来庁

先日の雨で崩落が進んだ。現在図面作成中である。施工は [] を考えているが見積を取って見ないとなんともいえない状況であると報告があった。

平成 24 年 5 月 8 日 現地調査 特に変化なし。法面が雑草（？）で緑化され始めた。3 日の大雨の影響はなかったと思われる。

平成 24 年 6 月 6 日 現地調査 C 工区横産廃置場に木杭+竹柵による囲い（柵）が設置されていた。赤井谷は緑化進む

平成 24 年 7 月 30 日 現地調査 法面他緑化（主に雑草）が更に進み表土崩落の危険性は下がる。D 工区も主にヤシャブシにより緑化が進む。

平成 24 年 9 月 19 日 [] から電話

- ・ [] とは決別した。行動を共にすると問題解決に影響がある。（何を意味するのは不明）
- ・ [] から依頼された防災工事の労務費が未払いになっている。
- ・ [] も先方からの要請で工事をしたので、請求は [] にと言っている。
- ・ 未払いは市には関係ないが、赤井谷の残土処理は手続きが終了しているのか？
- ・ 市としてあの状態で放置されているのか、崩落の危険性はかなり高いと思う。

- ・ 手続きが終わっていないのであれば、指導すべきである。
- ・ 法面上部の木屑はどうなったのか？一健福が担当であるが終了したと聞いている。
- ・ 大型 42 台入れた全部？一市ではよくわからない。
- ・ ■■■・■■■・■■■でやったこと。■■■が秦野で 3 年前に解体した家屋を仮置き場から赤井谷に入れた。■■■の■■■が現地の指示をした。自分（■■■）は関与していないが、話は聞いている。木屑が腐り円弧滑り等が発生する可能性もあるので指導してもらいたい。

同日 ■■■■ 電話

- ・ ■■■■の意向は、防災工事をしなくてはならないと思っている。そのために社員を雇用する用意がある。湯河原の■■■の■■■知合いと交渉していると聞いている。
- ・ ■■■■が■■■の請求書を■■■に持ってきたので、受取る筋合いはないので拒否した。その後■■■あてに請求していると聞いている。
- ・ 防災工事費は■■■が■■■と■■■に■■■渡した。それを■■■経由で■■■は受取っている。
- ・ ■■■■及び■■■もなかなか進まないが、やめたという話はない。
- ・ 明日■■■が熱海に来るので市が困っていると伝えておく。

平成 24 年 9 月 27 日 ■■■■ 訪問

当方：■■■、■■■、■■■、■■■、■■■

先方：■■■

- ・ ■■■も何とか処理しなければならないと思っている。
- ・ ■■■で 0.45m³ を■■■で購入予定である。
- ・ 専用のオヘも雇っている。■■■の■■■の同級生である。
- ・ ■■■のワンマンぶりを聞く。今年も全国で土地を買いあさっている。
- ・ 熱海にも 80 万坪所有している。
- ・ できれば県市連名で「作業開始要請文書」を出して欲しい。
- ・ 先日（9/19）の熱海市の話は■■■に伝えてある。

平成 24 年 10 月 19 日 ■■■■ 訪問

当方：（健福）■■■、■■■、（本庁）■■■、■■■、（建設課）■■■、■■■、（まち）■■■、■■■

先方：■■■、■■■、■■■、オヘ（氏名不詳）

- ・ ■■■で話を聞き、現地説明を受ける。
- ・ C工区横～赤井谷～■■■を歩きながら主に■■■に説明をした。
- ・ 10 月中には計画書を提出して作業を始めたい。

■■■での話は

- ・ この国は倒産したと思っている。行くところまで行くしかない。
 - ・ ■■■が■■■に負けたのは、人の世のための仕事をしなかったから。
 - ・ 廃棄物は県で片付けるべきである。
 - ・ ■■■に責任がある。
 - ・ 何のために県や市があるのか。
 - ・ 廃棄物の処理は、有機物は燃やし、無機物は埋めるが原則、県の指導には従わないかもしれない。
- 等の発言もあったが、本当は本年 6 月までに作業完了を予定していたができなかった。今回は 11 月から作業に入りたい。計画書を出すので協力してほしい。

平成 24 年 11 月 2 日 ■■■■ から電話

- ・ 名古屋の労働基準監督署に労務費未払いの申し立てを起こしたので連絡があると思う。
- ・ ■■■は、■■■他 4 名とは雇用関係にないと主張しているらしい。
- ・ 赤井谷で■■■が作業していたかどうか証言してほしい。